

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/1416-gueugnon-rcs-ce-gu-ils-en-disent

## Gueugnon - RCS, ce qu'ils en disent

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* (0 note) 30/10/2006 11:48 ♥ Après-match ⊚ Lu 1.403 fois ≗ Par denpasar 🗐 0 comm.

## Quelques réactions de supporters Forgerons après la victoire du Racing au stade Jean Laville.

Les clubs mythiques ont des supporters sympathiques. Ce vieil adage (dont le Racing est une parfaite illustration) se vérifie également du côté de Gueugnon, dont le forum bonhomme laisse grande ouverte la porte aux supporters de tous horizons. On est loin de l'agitation qui caractérise d'autres clubs, on s'y sent bien mieux aussi. L'avant match se prépare donc dans une ambiance sympa, on parle résultats, bouffe et picole, les trois mamelles de la Ligue 2, que le Racing tète goulûment depuis le début de saison:

- -Webmaster-FCG : « Après deux matchs positifs, voilà la bande à JPP qui arrivent à Jean Laville. Il serait sympa que les Gueugnonnais nous sortent un très bon match, avec une issue à trois points. »
- -Flo94 : « La partie risque d'être compliquée, puisque les Alsaciens sont en pleine bourre. Je me souviens, il y a une dizaine d'années, on avait pris 5-0 chez nous et Strasbourg était remonté en fin de championnat. Espérons que l'histoire ne se répète pas. La motivation sera sans doute là chez les Forgerons, qui retrouvent, après deux matches sans défaite, un semblant de confiance. La choucroute alsacienne est un plat de saison, mais attention, le boeuf bourguignon aussi. Alors amis amateurs de bonne bouffe, à vos paris ! »
- -Mat : « Les Gueugnon/Strasbourg ont souvent été de bons matchs avec de belles affluences, le kop strasbourgeois se déplace en nombre très souvent. Les litres de bières risquent de couler et voir Djipipi à Jean Laville, c est super ! »
- -Flo94 : « Pour le match contre Strasbourg, c'est tout bon ou tout mauvais. Je pense qu'on peut les battre (comme on a battu de belle manière Sedan l'an passé quand ils étaient leaders) mais si on prend un but rapidement dans le match, alors là, ça peut se terminer avec une lourde valise pour nous. En tout cas, ça ne sera pas inquiétant si on perd contre Strasbourg, ce qui compte, c'est de battre à domicile les équipes qui luttent avec nous pour le maintien. »

La défaite concédée face au Racing n'enchante personne, bien évidemment. Gueugnon, bastion historique de la Ligue 2, en a vue d'autres. Reste néanmoins un semblant de frustration, dû sans doute à un manque de moyens pour retrouver l'ambition qui animait le club il y a quelques années.

- **-Jose** : « Bien triste soirée pour nos couleurs, avec une équipe de Gueugnon sans âme. Pauvre coach qui fait avec les moyens du bord, ceux mis à sa disposition par nos dirigeants. Conclusion : faudra ramer encore cette saison ! »
- -Dadi : « Est-ce que cette année l'ambition est d'être la plus mauvaise défense et la plus mauvaise équipe à domicile de L2 ? Le staff est ravi du mieux constaté lors de la rencontre, mais déplore le manque d'efficacité offensive, ça laisse rêveur tout de même. Comment marquer des buts lorsque l'entraîneur choisi un schéma tactique avec un seul attaquant ? »
- -Jose : « Faire des matchs avec des joueurs d'un mètre dix ça passe pas toujours, quelle idée a eu le coach de mettre des Gomez, Morestin etc. face à des géants. Stop ! Faut réfléchir avant de faire sa compo ! »
- -Alcastar: « C'est clair qu'en étant mené 1 à 0 on se demande pourquoi on sort un attaquant (Coulibaly). A force d'insister uniquement sur l'aspect défensif, dès qu'on est mené on ne sait plus trouver la solution. Les joueurs sont formatés par Zvunka pour défendre. La saison passée on s'est quand même retrouvé plus faible attaque de Ligue 2.»

Le poids du destin est pourtant trop lourd sur certaines épaules bourguignonnes, et certains se mettent martel en tête.

- -Flo94 : « Mouloungui qui marque : toujours le syndrome du joueur qui marque contre son ancien club ! »
- -Dadi : « Plus rien a dire, plus rien faire. Allez ! Au dodo. »

Heureusement, les Gueugnonnais ont su à travers les âges se forger un mental bien plus résistant qu'on pourrait le croire. Au soutien fusionnel à leurs couleurs s'ajoute un sens aigu des réalités :

- -Flo94 : « Même s'il n'est jamais plaisant de perdre, j 'estime qu'il n'y a rien de grave au fait de perdre contre Strasbourg, équipe la plus en forme du moment. Par contre, le prochain match contre Reims ne doit pas se solder par un autre résultat qu'une victoire, car on luttera plus contre eux en fin de championnat pour le maintien que contre Strasbourg qui jouera la montée. »
- -Gwen07: « J'ai été agréablement surpris du jeu produit par notre équipe. Mis à part le problème nous concernant, à savoir la peur que l'on a et tout simplement les problèmes que l'on rencontre à se créer de franches occasions, je trouve que l'on a produit un jeu rapide, avec des passes courtes et précises dans les pieds! Je trouve alors que ce 0-1 est plutôt flatteur pour les Strasbourgeois, contrairement à ce que peut affirmer JPP en fin de match. Quant à notre prestation: si Coulibaly n'avait pas était si maladroit en fin de première mi-temps et si la frappe du gauche de Marty était passée de l'autre côté du poteau droit du gardien Strasbourgeois, nous serions sûrement reparti avec les trois points! Mais, dans un cas comme celui-là, je suis plutôt optimiste quant à l'avenir de notre équipe dans la suite du championnat... »

Voilà pour cette petite balade gueugnonnaise. Si la pénitence du Racing en Ligue 2 ne dure qu'un an, reste à espérer que les valeurs qui façonnent la Ligue 2, et dont les Forgerons sont pétris, laisseront une petite trace chez nos Bleus.

Les citations de cet article proviennent du forum du <u>site officiel du FC Gueugnon.</u>